

# Arrancamos un nuevo curso



La primera mitad de 2021 ha sido especialmente prolífica en lo que respecta al desarrollo de eventos y formaciones abiertas, pese a que los condicionantes de la pandemia siguen presentes.

Moisés Rubín de Céliz | responsable de comunicación de Afi

Retomamos la actividad con un mes de septiembre que se prevé especialmente interesante en lo que respecta a nuestra agenda de eventos. En primer lugar, el próximo martes 28 de septiembre, [presentaremos junto a Inforesidencias](#) la herramienta «**Residencias Transparentes**», desarrollada por el equipo de Analytics de Afi, en un evento presencial en el que además se analizarán aspectos relacionados con la dependencia en España, así como la aplicación del Big Data y el Machine Learning al sector. De igual manera, se expondrán las ventajas de la modelización de datos de diversas fuentes para una gestión mucho más óptima y eficiente de los centros residenciales y los beneficios que esto conlleva para residentes, familiares y los propios operadores.

Profundizando en el ámbito de la dependencia y los retos que plantea el envejecimiento de nuestra población, albergaremos el 29 de septiembre una nueva sesión del ciclo «**Altavoz Empresa de Impacto**», organizado por la Fundación Afi y el Fondo Bolsa Social, bajo el título «[Innovar para cuidar mejor a nuestros mayores y dependientes](#)». En esta ocasión, contaremos con la presencia de representantes de agentes de innovadores y de referencia en el sector, tales como Quirón Salud, Qida, Ilunion o Tucuvi quienes debatirán acerca

de las soluciones orientadas a mejorar la atención y la calidad de vida de nuestros mayores y dependientes.

Por su parte, en lo que se refiere a Afi Escuela, el curso comenzará con un [taller de entrevistas de trabajo](#) impartido en directo por Paloma García Ruiz, directora de Recursos Humanos de Afi, en el que los asistentes podrán conocer de primera mano los principales aspectos a tener en cuenta a la hora de enfrentarse a una entrevista de trabajo cara a cara, así como todo lo que subyace a un proceso de selección. El objetivo es proveer a los asistentes de conocimientos y prácticas que les permitan afrontar entrevistas de trabajo al máximo nivel con seguridad y personalidad. Además, el 28 de septiembre tendrá lugar la mesa redonda «[¿Cuáles son los frenos de la transformación digital del sector seguros?](#)», donde expertos del sector analizarán las **debilidades que afronta el sector asegurador** en su camino a la digitalización.

Todo esto, sumado a **la vuelta del alumnado a las aulas** y de la mayoría de **profesionales de Afi** a la semipresencialidad en el transcurso de las próximas semanas, hace que nuestras puertas, tanto virtuales como físicas, estén más cerca de recuperar su tránsito habitual ::